

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711244 - FADHLURRAHMAN FAUZAN HANIF

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	pemeriksaan gaitnya kurang, pemeriksaan motorik seharusnya semuanya gerakan aktif pasien ya, vaskular bagaimana
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Arm-dropping test tidak dilakukan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	informed consent sudah dilakukan, lupa tidak cuci tangan lengkap, prosedur pemeriksaan sudah dilakukan dengan lengkap dan cukup baik. namun posisi pemeriksa dan pasien tidak ideal. ketika px lapang pandang dan gerakan bola mata, posisi pemeriksa dan pasien seharusnya berhadapan tanpa penghalang meja
Pemeriksaan Nervus Cranialis	posisi pasien bisa diatur dulu ya supaya memudahkan pemeriksaan, belum melakukan pemeriksaan inspeksi pada wajah sebelum melakukan pmx NVII, belum melakukan pemeriksaan nervus NVII motorik dengan tepat (pemeriksaan apa yg dilakukan untuk motorik nVII? bukan hanya dengan meraba m.patysma saja ya,, coba dipelajari lg ya,
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Sip mas, sangat baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	cukup
Pemeriksaan Visus	IC : cukup, Persiapan : persiapan alat dan pasien cukup ya, Px visus OD : pemeriksaan mata kanan, interpretasi benar, tetapi cara pemeriksaan kurang tepat ya mas, pasien tetap stay duduk di jarak 5 atau 6 meter dan pemeriksa yang maju mendekat ke arah pasien jika harus menggunakan isyarat hitung jari atau lambaian maupun cahaya. OS : Interpretasi sudah benar, tetapi konsep pemeriksaan nya pasien duduk dengan jarak 5-6 meter ya, pemeriksa yang mendekat bukan pasien yang maju ke pemeriksa. Komunikasi : sudah baik Profesionalisme: Dipelajari kembali ya, terutama konsep pemeriksaan visus, pemeriksaan snellen chart telah dibuat dengan seting ukuran huruf dengan jarak pasien 5-6 m, jadi bukan pasien yang maju ke arah snellen chart atau ke pemeriksa ya, Interpretasi sudah benar tetapi cara pemeriksaan masih perlu diperbaiki. Oke, Semangat ya
Pemeriksaan Vital Sign	IC: ok, persiapan pasien dan alat: ok, cuci tangan: belum cuci tangan setelah pemeriksaan , pengukuran suhu: ok , pengukuran nadi: belum menilai ritme dan kualitas nadi , pengukuran nafas: ok, pengukuran tekanan darah: belum melaporkan hasil TD palpatoar, pemasangan manset bagian selangnya terlalu ke medial, TD: 120/80 mmHg, komunikasi dan profesional: oke
Universal Precaution	waktu habis belum gowning. besok lebih cepet sedikit